

En route pour les derniers préparatifs de Ligne d'Arts

Fort du succès de l'an dernier, mais aussi conscient qu'on peut toujours mieux faire, ce deuxième festival Ligne d'Arts est très prometteur. En effet, alors que la billetterie pour le concert d'ouverture est déjà ouverte, les artistes se sont retrouvés, jeudi soir, dans les locaux du Val de Ligne, pour caler toutes les dates et horaires pour la logistique et la signalétique prévues.

Cette année encore, ce festival regroupe 7 communes, avec 9 sites, 20 professionnels des métiers d'art, 10 photographes amateur et plus d'une quinzaine d'artistes céramistes, plasticiens, dessinateurs et peintres. Sans oublier, les acteurs des quatre spectacles de théâtre,

les deux chanteurs lyriques, les deux musiciens de jazz, les membres de la Choroline, et les chevaux du centre équestre.

Il y aura aussi des animations assurées par Au-delà du temps, Recycl'arts et les arômes du Tanargue.

Alors pour réussir ce beau programme avec un beau parcours dans tout le Val de Ligne et une partie du Vinobre, du vendredi 17 au dimanche 26 avril, il faut s'en donner les moyens.

Au total, neuf sponsors ont répondu présent ainsi que de nombreuses associations et artisans pour la gestion des moyens humains et financiers.

Pour tout savoir de la programmation du festival: <http://lignedarts.jimdo.com/>



Du 17 au 26 avril Ligne d'Arts 2015 passera par Largentière, Chassiers, Joannas, Laurac, Sanilhac, Tauriers et Vinezac.